

En las siguientes líneas se recogen los principales datos y reseñas que forman una Breve Memoria Deportiva del año 2018 y que adelanta el informe de la Junta directiva de la Asamblea General Ordinaria el próximo 30 de marzo, para una mejor comprensión de los socios.

BREVE MEMORIA DEPORTIVA DE 2018

Nuestro club ha mantenido una intensa actividad durante 2018 en sus cinco secciones deportivas principales, centradas en dos vertientes:

1. Promoción e incorporación del socio desde sus escuelas deportivas.
2. Competiciones autonómicas, nacionales e internacionales desde sus equipos federados.

Las cinco han desarrollado sus **proyectos deportivos** y se han ajustado en la mayoría de los casos a los objetivos planteados. En especial, destacan la sección de **remo por ser la que más socios ha logrado incorporar a los equipos de competición (166)** y la sección de **natación por ser la que más contribuyó a la promoción de la actividad con su Escuela de Verano.**

Las licencias de competición del CNS en 2018 ascendieron a **712** sobre los **759 censados** (similar a las temporadas anteriores) y **mejoró la incorporación de los socios de manera global a un 57,71% del total** (siendo 51,2% en 2017 y 50,1% en 2016). De manera particular, el censo deportivo se distribuye por secciones tal y como se muestra en la siguiente tabla:

Sección	Censo de personas				Total	Licencias
	Socios	% socios sobre total	No socios	% no socios sobre total		
Baloncesto	120	59%	83	41%	203	168
Natación	39	78%	11	22%	50	50
Remo	166	60%	109	40%	275	271
Piragüismo	70	44%	90	56%	160	153
Vela	43	61%	28	39%	71	70
Totales	438	58%	321	42%	759	712

Tabla 1. Censo de las secciones deportivas de baloncesto, natación, remo, piragüismo y vela.

Respecto a los resultados en competición, podemos decir que 2018 se mantuvieron los **altísimos niveles** a los que nuestro club nos tiene acostumbrados. Podemos volver a decir con orgullo que las secciones de **remo, piragüismo y vela** han aportado en todos los casos **deportistas a las diferentes selecciones nacionales**, llevando el nombre de nuestro club a las citas **europas y mundiales**, y en algunos casos andado el camino olímpico hacia Tokio 2020. Conscientes de los numerosos logros deportivos, queremos destacar los más relevantes por sección en esta Breve Memoria.

-La sección de remo ha conseguido durante 2018 que **53 deportistas sean campeones de España**. Además, como club obtuvo el **primer puesto en el Campeonato de España olímpico para alevines, infantiles y cadetes** (campeones del Trofeo Promoción). También se hizo con el **segundo puesto como club en el Campeonato de España olímpico para juveniles, sub23 y absolutos**, destacando también el **sexto puesto de Javier García y Jaime Canalejo en el Campeonato del Mundo absoluto**. Se mantuvieron también en el más alto nivel los remeros Rocío Laó, Jaime Rodríguez y Luis Miguel del Toro, y pisaron fuerte Gonzalo San Román, Antonio J. Díaz. Además, formaron parte del cuadro **técnico de la selección española David Cifuentes (sub23) y Daniel Sierra (juvenil)**. A nivel de Escuela, se ha realizado una **excelente** tarea de captación de socios y la sección gestionó sus recursos de acuerdo a su proyecto deportivo.

-La sección de piragüismo cerró el 2018 con el **segundo puesto como club en el Ránking Nacional de pista olímpica y un primer puesto en Jóvenes Promesas**, manteniendo además su dominio en el Ránking Andaluz. Además, **por primera vez un canoísta del Club participó en un Campeonato del Mundo absoluto: Gonzalo Martín Fijo**, quien realizó una brillante temporada que ha sido respaldada con el premio a Mejor Deportista Promesa del Ayuntamiento de Sevilla y una beca de la Fundación Andalucía Olímpica. También destacan con nombre propio los canoístas júnior Cayetano García de la Borbolla y Gonzalo Moreno Costales, así como los cadetes e infantiles Carlos García Ruiz y Mencía Gómez, que aseguran un futuro con grandes palistas para el club. Por otro lado, nuestro Javier Reja consiguió grandes resultados nacionales y obteniendo también un bronce en el Europeo.

- La sección de vela consiguió para nuestro club **11 medallas en eventos mundiales, 16 medallas en eventos nacionales**, el título de **subcampeón del Ránking Andaluz con 62 pódiums (25 oros)** y otras **24 medallas** en otras regatas de prestigio. Además, en 2018 organizaron tres regatas propias en las clases windsurf, Optimist y Patín a vela, así como el **53º Ascenso internacional del Guadalquivir** para las clases **Crucero, Catamarán, Patín a vela y RS:X**. Durante 2018 se mantuvieron en el más alto nivel los windsurfistas sénior **Marina Alabáu** y los **hermanos Carracedo**, el kitesurfista **Matchu Lopes**, la laserista **Ana Moncada** y en veteranos **Juan Luis Páez**. Pisaron fuerte los windsurfistas juveniles Aurelio de Terry y Daniel Sánchez, así como los hermanos Manuel y Lucía Páez y Ángela Merello en 420. A nivel de Escuela se ha realizado una **buena tarea de captación** de socios en cantera y se **consiguió la adecuación de recursos a la gestión de su proyecto deportivo**.

-**La sección de baloncesto** contó en 2018 con un total de 15 equipos de competición, desde la categoría prebenjamín mixta hasta la veterano femenina. La **incorporación a la sección de socios** fue notable. La sección demostró buen nivel en los Campeonatos Provinciales, destacando el **júnior femenino** como campeón del Provincial y medalla de bronce en el Campeonato de Andalucía, los **cadetes masculino y femenino**, ambos semifinalista de la Askatuak Cup, y en las categorías superiores los **sénior masculino A y sénior femenino**, ambos como cuartofinalistas en las eliminatorias por el título del sector andaluz de Primera Nacional, siendo además el **sénior masculino B** campeón de Segunda Provincial y ascendiendo a Primera sénior. Esta sección ha hecho un **esfuerzo especial** al prescindir en la temporada 18/19 del equipo sénior masculino A, en el que no jugaba ningún socio y apostando por el **sénior masculino B**. Además, se ha consolidado la incorporación de los socios a los distintos equipos, creando en categoría Máster el equipo correspondiente femenino.

-**La sección de natación** destaca por un **notable incremento de cursillistas y nadadores en todos los grupos y Escuelas de invierno y verano**, lo que hace que siga en aumento el número de nadadores socios. Se ha trabajado la captación de socios a través de tarifas económicas y campañas gratuitas. Se recuperó con éxito en verano la 'Calle 1' de la piscina olímpica. A nivel de competición, se ha incrementado la participación en competiciones y eventos federados y no federados y se han mejorado sustancialmente las mejores marcas personales y mínimas para campeonatos. La consolidación del grupo de **nadadores Máster** dentro de la sección ha sido un hecho y se ha mejorado mucho la sensación de cohesión como equipo y sección. Destacan las actuaciones deportivas de los nadadores **Rosa Belén García, Manuel Eugenio García, Manuel Olmo e Ignacio Morillo en aguas abiertas**, así como Pepe Álvarez de Cienfuegos y Johan Peters, y en Máster Raquel Pino.

Aparte de las tareas propias de la competición de las secciones, en 2018 se ha intentado dar un paso más allá en la formación de deportistas y se ha puesto en marcha un **Programa de Educación Psicoemocional** dirigido a niños y niñas de 9 a 12 años, en colaboración con el Centro Psicosanitario Galiani, el cual nos eligió para desarrollar de manera **gratuita** dicha actividad con el objetivo de dotar a los deportistas promesas de herramientas de gestión de las emociones en el ámbito deportivo. Los deportistas y los técnicos de las distintas secciones hacen un balance muy positivo de este programa.

Por otro lado, a nivel de gestión deportiva general, en 2018 se implementaron las **funcionales adecuadas de nuestra página web** para que desde el **Área de socio** se gestionen todas las **inscripciones a las Escuelas Deportivas**, lo cual conlleva un control sobre los inscritos y pagos mucho más efectivo desde la administración, facilitando el trabajo de la misma. Además, a nivel de vocalías se ha hecho un esfuerzo por **equilibrar las aportaciones económicas de los deportistas no socios** en las cinco secciones, quedando aún mucho trabajo por hacer, pero habiendo comenzado el camino correcto.

Por último, hay que destacar que las **mejoras de infraestructura realizadas en la dársena y los pantalanes** han repercutido directamente en la **mejora de las actividades de remo, piragüismo y vela**. La dotación de estantes en la carpa de la dársena, la

BREVE MEMORIA DEPORTIVA 2018



adecuación de los cuartos de vela y motores, la obra del viario hasta el pantalán Sur y la nueva ampliación de la playa asfáltica contribuyen a facilitar el tránsito de embarcaciones, deportistas y entornos de trabajo más adecuados de nuestras tres secciones náuticas.

No podemos terminar esta breve reseña deportiva sin destacar la alta actividad de nuestros **deportes sociales**. **Tenis, pádel y fútbol** cuentan con un **importante número de socios que participan en torneos sociales, locales y autonómicos**, en los que socios de todas las edades participan llevando el nombre de nuestro club y haciendo una labor continua de promoción a través de las Escuelas Deportivas. Mención especial merece nuestro equipo de **fútbol 7 de la categoría +40**, campeón de su liga. Además, en 2018 fuimos organizadores del 27º Open internacional de tenis de Sevilla-Memorial Ricardo Villena y de diferentes torneos sociales en nuestras instalaciones.

Sevilla, 27 de marzo de 2019

Junta Directiva del Club Náutico Sevilla